

## 薬物乱用防止教室

12月8日、白石警察署生活安全課の市村氏を講師にお招きし、活性化センター研修室で開催しました。

熊本県で幼児への薬物投与事件があった直後ということもあり、生徒は真剣に講師の話を聴いていました。



～生徒の感想文から～

1年 千葉 渚紗

薬物は今、中・高生に広まってきています。そして薬物は、インターネットで簡単に買うことができます。薬物というものは、使っても、持ち歩いてはいけないということが分かりました。それを防止するためにも、合言葉を心掛けたいと思います。その合言葉は、「負けないよ」です。しっかりと覚えようと思います。

それから、危険ドラッグやシンナーを使用してしまうと幻覚を起こす作用があり、ひどい場合には死に至ることを知りました。

危険ドラッグを使用、または持ち歩くだけでも7年以下の懲役にもなってしまいます。

私はまだ薬物というものをテレビでしか見たことがないのですが、大人になって東京などへ行ったとき薬物など誘われたりするかもしれません。そのときは、今日習ったことを思い出して、しっかりと断りたいと思います。

## 環境整備(落ち葉拾い)

12月9日、全校生徒で清掃の時間に環境整備(落ち葉拾い)をしました。七校のシンボリック存在のポプラやクヌギ、桜、モミジの葉が校舎周辺に大量に落ちていたので、環境整備をしました。



大量の落ち葉「重いよ！」

## 普通救命講習会

12月11日、白石消防署七ヶ宿分署の大橋氏と松本氏を講師にお招きし、3年生全員が受講しました。



生徒は真剣に講習を受けました。

# 沖縄へ修学旅行

12月12日～15日、3泊4日の日程で2年生が沖縄に行ってきました。日程は下記のとおりでした。

12月12日(土) 仙台空港から出発  
丹那覇空港着後 首里城見学

12月13日(日) 渡嘉敷島へ  
海洋研修・平和講話

12月14日(月) 渡嘉敷島从那覇市内へ  
自主研修

12月15日(火) 美ら海水族館見学後  
仙台空港に帰着



出発前みんなで記念写真(仙台空港)



首里城での研修(初日)



那覇からフェリーで渡嘉敷島へ(2日目)



渡嘉敷島での海洋研修(2日目)



美ら海水族館で(最終日)

大変充実した、思い出深い修学旅行となり、クラスの団結力が一層高まりました。

## 冬支度(雪囲い)

本格的な降雪期を前に2,3年生教室の窓に雪囲いをしました。昨年のこの時期はもう雪が積もっていましたが、今年は温暖な日が続いています。

七ヶ宿の冬を経験していない一年生を中心に設置しました。一年生からは、「こんなに雪降るの?」という発言もありましたが…。スキー場にだけに降ることを願うばかりです。

